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本年度 第14回(通算第2403回)

プログラム「 会員卓話(守屋会員) 」
担当 クラブ奉仕委員会

■2024年1月29日(月) 12時30分～ ■例会場:ANAクラウンプラザホテル釧路
【会長】金田 剛 【副会長】高田 智弘 【幹事】岡安 正人 【副幹事】小栗 直也・平 信二

RI第2500地区 第7分区 釧路西ロータリークラブ ２０２3－２０２4年度 会報

★ 点鐘 金田 剛 会長

★ ロータリーソング

「 それでこそロータリー 」

ソングリーダー 佐藤 和彦 君

★ 会長挨拶 金田 剛 会長

こんにちは。前回で

すね新年交礼会でス

タートしたわけなん

ですが、皆さん結構

健康についてお話さ

れていましたね。

私、今年、孝仁会で

PET 健診を受ける予
定でして、ロータリ

ーの会員ですと安く

受けられるというの

がありまして、この年齢ですので何か見つかる事

もありうる事ですし、見つからない事を祈ってお

ります。

先日、直木賞が発表されましたが、白糠町が舞台

の熊打ちの話でしたが、賞をとる前に読んでおり

まして、明治後期の話で非常に面白かったんです

けれど、主人公の思考が現代の思考と違っていて、

時代が変われば考え方も変わる、当たり前なんで

しょうけれど、まぁそれから現代の話になってい

くんですけれど非常に面白かったです。皆さんに

もオススメ致します。

今日は後ほど守屋さんに卓話を頂くということで

楽しみにしております。また、先週は柔道大会が

あり、次は 2 月に小学生のバレーボール大会があ
りますので、皆様のご協力を宜しくお願い致しま

す。
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★ 幹事報告

岡安幹事が欠席となっております。お手元の例会案

内の掲載をご覧下さい。

・釧路、釧路北、釧路東、釧路南、釧路ベイ

浜中、根室ロータリークラブより 2 月のプログ
ラムが届いております。

・米山記念奨学会より“ハイライト米山 vol 286”

が届いております。

★ 委員会報告

青少年委員会 佐々木 進君

1月 20日(土)

ウインドヒル釧路

スーパーアリーナ

多目的室で開催され

た「第 40 回釧路西ロ
ータリークラブ会長

杯 少年柔道大会」

の報告

副幹事 平 信二君

2 月 17 日開催の「小学生バレーボール大会」と

2 月 5 日例会の出欠についてのお願い

★ 本日のプログラム

「会員卓話(守屋会員)」

担当 クラブ奉仕委員会

改めましてこんにちは。2024 年もスタートしまし
たが、今年は元旦に大きな地震がありました。犠

牲になった方々には心よりお悔み申し上げ、被災

された皆様には一日も早い復興をお祈り致してお

ります。金融機関の人間なのでマーケットについ

て、新年、株式市場がスタートして非常に高い 1990
年代のバブル時代の高値以上の 36,000 円となり、
今日は 36,000 円を越えていますけれど、そういう
高い推移で来ているということがあります。

1981 年の 12 月の史上最高の高値 38,915 円を今年
越えてくるんじゃないかとというふうに言われて

おります。非常にマーケットにも注目しておりま

す。それと私が思っているのはアメリカの大統領

選です。今トランプさんが再選するんじゃないの

かと出ているのですが、もし、万が一トランプさ

んが再選すれば世界がひっくり返ってしまうんじ

ゃないかなと思います。我々日本人に影響を与え

るのは戦後の大統領選挙で言えば一番重要な選挙

になるのではないかなと思います。その部分を注

目していけばなと思います。そんな中で今日、会

員卓話という事で、岡安幹事から卓話の依頼があ

り、趣味の話ですとか考えましたが

入会依頼、自己紹介等々も出来ていなかったので、

仕事とか金融情勢も踏まえてお話させて頂きたい

と思います。

守屋 康弘 君

私は平成 7年 1995年 4月に入行しました。初任地
は中標津支店に配属になり平成 11年に釧路支店に
転勤となりました。金融機関を取り巻く環境とい

うのが低迷していた時でした。規制緩和された中

で金融再生というのが徐々に出来てきたと、平成

12 年に根室信用金庫と厚岸信用金庫が合併基本同
意することになりました。より強い信用金庫を目

指して戦略的な合併ということで平成 13 年 3 月
19 日に新たなスタートを切ったという事です。平
成 15年に厚岸支店というのが出来、このころは厚
岸信金と根室信金の統廃合が進められた時期でし

た。厚岸で 4 年勤務したあとに今の勤務地である
鳥取西支店に勤務する事になりました。まだ 30代
でしたので鳥取西支店時代の 4 年間は多くの経営
者の皆さんに教えて頂いて自分なりにも凄く成長

を感じられる時間だったなと感じます。この 4 年
間の中で金融情勢としては平成 21年に中小企業金
融機関円滑化法というのが出来、努力義務という
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のが課せられてこのころは色々とあったなという

気がします。その 4年間を終えて平成 23年の 4月
に支店長になりました。39 歳の時でありました。
緊張の毎日でした。支店長というのは後ろには壁

しかないので、自分の意思で決断して、そういう

重い責任を持ちながら、一方でやりがいを感じな

がら支店長を務めていたかなと思います。その後、

桜庭支店長と二年半、平成 26年 1月に本部のに経
営企画部におりました。そこでの私のミッション

というのが札幌に進出する為の営業地区拡張でし

た。いわゆる信用金庫はエリア制になっているの

で、どこでも勝手に出店出来る訳ではないので、

当金庫はこれまでは根室釧路、十勝管内がエリア

だったのですが札幌地区へのエリア拡張の認可を

金融庁からとらないとならないという事で、半年

かけて金融庁と交渉しながら平成 26年 6月に認可
をもらいました。この年の 12月に新店舗開設準備
室というが始まりまして、私はその準備委員とし

て札幌に行く事になりました。その後、平成 27年
に札幌に札幌駅前藤井ビルに支店がオープンし、

私はそこで 2 年弱、新たな地で信用金庫という仕
事の楽しさを感じながら務めておりました。その

後、平成 29年 4月に根室本店の支店長に就任して
おります。その後平成 31年からは本部の審査部に
勤務して、昨年の 4 月にこの鳥取西支店長に 2 度
目の勤務ということで帰って参りました。今回、2
回目の勤務で感じているのが、やはり信用金庫の

仕事の醍醐味というのを感じています。いわゆる

若い頃、色々ご指導頂いた経営者の皆さんによく

帰ってきたねと言って頂いたり、また、若い頃に

は出来なかったちょっと質の高い金融サービスが

少し出来てきたかなという所で、地域の経営者の

皆さんに少しお役に立てているのかなという、そ

ういう喜びを感じて、それこそが信用金庫の職員

の醍醐味なのかなというふうに感じています。ま

ぁ、何年、鳥取西支店にいられるかわからないで

すけれども、私自信、大楽毛で生まれて育って、

そして鳥取西支店で勤務させて頂いて、私にとっ

てこの西地区は本当に特別な地区だなというふう

に感じています。その中で少しでも地域の為、地

域のお客様の為、少しづつ恩返しを限られた時間

ではあるかも知れないですけれども、少しでも恩

返しが出来たらなと考えております。また、この

ロータリーも仲間の一人として迎えて頂いて、今

後、皆さんと一緒に楽しくやっていけたらと考え

ておりますので宜しくお願い致します。ちょっと

時間が短かったかも知れませんが、会員卓話とい

う事でお話させて頂きました。ご清聴ありがとう

ございました。

★ 点鐘 金田 剛 会長

～ 今週のスナップ写真 ～

★次週例会の御案内

2024年 2月 5日(月曜日）
12:30～ ANAクラウンプラザホテル釧路

「 平和構築と紛争予防月間 」

担当 国際奉仕委員会


